
令和５年度 第３回 下阿多古小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和５年１１月 １７日（金） １３時３０分から１５時４０分まで 

２ 開 催 場 所   下阿多古小学校 会議室 

３ 出 席 委 員   出野 光雄、 野澤 講一、 大石 欽也、 坪井 道男、 新井 惠美子、 大桒 智恵、 

内山 達也、 大石 敏也、 武田 あゆみ 

４ 欠 席 委 員   市川 紀史 

５ 学   校  大石 浩史（校長）、 藤岡 政哉（教頭）、 沖 みどり（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 沖 みどり 

９ 議長の選出 

司会の藤岡教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、武田委員が、本日の議

長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項    

（１） 前回の会議録確認 

（２） 小規模校のＩＣＴ活用における子供たちの支援について 

11 会 議 記 録  

司会から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。  

（１） 前回の会議録確認 

議長の指示により、ＣＳディレクターから、別紙資料に基づき第２回下阿多古小学校運営協

議会会議録について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２） 小規模校のＩＣＴ活用における子供たちの支援について 

議長の指示により、前回協議会での熟議を踏まえ、各々タブレットを使い、ＩＣＴ活用によ

る授業の体験を行った。 

① ３グループに分かれ、各教室へ移動し、「Ｍｅｅｔ」を体験する。 

② 「Ｊａｍｂｏａｒｄ」にて、付箋による書き込みの練習をする。 

③ 実践として、子供たちのＩＣＴ活用についての意見を「Ｊａｍｂｏａｒｄ」へ書き込む。 

議長の指示により、「Ｊａｍｂｏａｒｄ」上に書き込んだ内容を発表した。 

・  伝承しなければいけない米づくりの一連の流れや、阿多古の話など、資料として残してい

くべきだと思う。（大石副会長） 



 

 

・  サポート側の研修を行う等、体制づくりが必要なのではないか。（大桒委員） 

・  上級生が下級生へ指導する時間を設けてはどうかと思う。（出野委員） 

・  体育などの授業の動画を撮影し、専門家の助言を得てはどうか。（内山委員） 

・  間違えてはいけないのは、子供に対するサポートではなく、教員に対するサポートである

ということだと思う。（野澤会長） 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和６年２月９日（金）午後１時３０分から会議室で開催する旨の

報告があった。 

 

 

 

 

 


